

Les ministres des Affaires étrangères de l'UNASUR plaident pour une plus grande intégration



Quito, 28 janvier, (RHC-PL).- Les ministres des Affaires étrangères de l'Union des Nations sud-américaines, UNASUR, sont tombés d'accord sur la nécessité d'avancer vers l'unité et d'autres questions d'intérêt pour la région.

Lors d'une réunion au siège de l'UNASUR à Quito, ils ont mis l'accent sur des thèmes tels que le commerce entre les pays de la région, la connectivité, la mobilité humaine, la solution de divergences en matière d'investissements et les liens avec des partenaires étrangers.

Les ministres des Affaires étrangères de l'UNASUR ont également réitéré leur appui à la passation de la présidence pro tempore de l'Uruguay au Venezuela, ce qui aura lieu en avril prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/82681-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-lunasur-plaident-pour-une-plus-grande-integration>



Radio Habana Cuba